
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

横浜市青葉区美しが丘三丁目４１－１ Tel 045-901-964９ 

おはようは 優しい心に 変える種        

校 長  坂井 雅代  

梅雨の晴れ間のある日、校門の前を笹の葉を手にした人が通り過ぎていくのをみかけ

ました。願いを込めて書いた短冊で彩られた夏の風物詩、七夕飾りの涼やかな情景を思

い浮かべました。学校では、今年度最初の定期テストが行われました。緊張した面持ち

で初めてのテストに臨む一年生の姿が特に印象的でした。 

先日、家庭用ロボットに注目が集まっているという新聞記事を目にしました。コロナ

禍で在宅時間が増え、話し相手や癒しを求めて AIロボットを購入する人が増加する傾

向にあるそうです。最近では、数千万語の日本語データを学ばせた人工知能（AI）が搭

載され、その場に応じた最適な答えを返し、自由に会話することができる新商品が続々

と発売されているということです。 

技術は急速に進歩し、私たちの生活は昔と比べて確かに豊かになりました。将来人間

と AIが共存し、補い合う領域も数多くあると思いますが、人間である私たちだからこ

そできること、大事にしたいことが問われる時代になったのだとも感じます。人間とし

て大切にすること、例えば、誰かから親切にされた時、ありがとうと心からの感謝を伝

えることだったり、例えば、誰かが困っている時、力になりたいとそばに寄り添うこと

だったり…。相手を思いやる優しさや温かさがあって、そうした心と心のやりとりが交

わされた時、お互いの絆は生まれ、深まっていくのだと思います。先日行われた学校運

営協議会で、ある委員の方から「美中生があいさつをしてくれることがとてもうれしく

て、元気をもらっている」というお話がありました。気持ちが温かくなりました。美術

室前に掲示されているポスターに書かれたキャッチコピーの中に「おはようは 優しい

心に 変える種」とあります。これからも、人と人とのコミュニケーションを通して、

人とその心を大切にする姿勢を育んでいけるよう、声をかけ続けていこうと思います。 

令和 3年６月 3０日 

 ≪ 文月 ≫ 

…学校教育目標…     『努力・協力・人間力』 

＊健康で、自ら学び、考え、努力する生徒を育てます。       

＊互いに思いやり、協力し合い、自他を尊重できる生徒を育てます。 

        

 



《 ご報告 》 

・６/３  食育講習会（2年） 

   「将来に向かっての食習慣作り」というテーマで F・マリノススポーツクラブの方

を講師にお招きして食育講習会を開催しました。「勉強・運動」「栄養」「休息」をバ

ランスよく整えていくことの大切さについて学びました。効果的なストレッチの方法

についても教えていただきました。ご家庭でも話題にしていただければと思います。   

・６/１５ 第１回 美しが丘中ブロック学校運営協議会 

  今年度１回目となる学校運営協議会が開催されました。地域、保護者の代表および

学識経験者等２０名の方々で組織され、学校運営改善のために様々な立場からご助言

をいただいております。今後も協議会委員の皆様にいただいた貴重なご意見を生か

し、学校運営の充実に努めてまいります。また、小中ブロックの美しが丘小学校、美

しが丘東小学校との連携を深め、９年間で育てたい子ども像の具現化にむけて取り組

んでいきたいと思います。   

 ・6月の健康診断     

5月に引き続き 眼科検診、歯科検診、耳鼻咽喉科検診を行いました。 

 ・6/18 生徒総会 

   生徒総会はGoogle Meetを使い、放送室から発信される議案を各クラスで承認

するというビデオ会議スタイルで実施しました。 

・6/22 修学旅行説明会・進路説明会（3年生保護者対象） 

  9月実施予定の修学旅行に関する説明会を行いました。今後の感染状況等を踏まえ

ながら準備を進めてまいります。ご心配をおかけします。ご理解ご協力くださいます

ようお願いいたします。進路説明会では進路に関する 1 年間の流れを中心にお伝え

しました。多くの保護者の皆様にご出席いただきました。ありがとうございました。 

・6/23～6/25 1学期期末テスト 

  今年度最初の定期テストを行いました。 

・副教材費集金にご協力いただきありがとうございました。 

 

《 ご連絡 》 

【卒業証書授与式】について 

  今年度の卒業証書授与式は ３月 9日（水） に決まりました。 

【自動販売機の設置】について 

  生徒会が設置にむけて３年の年月をかけて取り組んできた自動販売機が、ついに

来月体育館前に設置されることとなりました。運用に関するルールについても生徒

会から提案があり、自分たちで決めたルールを守ろうと全校生徒で確認しました。 



 


